

effet d'unir, étroitement les parents chrétiens, à leurs enfants, s'il plaît à Dieu de leur en donner. En effet, voici ce qui se passe au sein d'une famille où règne l'Esprit-Saint en permanence : La charité, qui unit les époux, devient entre leurs mains le plus puissant moyen de bien élever leurs enfants et de leur communiquer la vie surnaturelle, qu'ils ont eux-mêmes reçue avec abondance. A l'ombre de l'autel domestique où le père et la mère renouvellent, à chaque instant, l'engagement solennel qu'ils ont contracté dans le temple du Seigneur, en présence de son ministre, le cœur de ces tendres et jeunes enfants reçoit sans peine l'influence bienfaisante des exemples de sacrifices, d'abnégation, de charité et de toutes les vertus qu'ils ont sous les yeux. Ses exemples leur donnent l'intelligence des enseignements religieux, qui viennent, comme par degré, à mesure que leurs facultés se développent. Et ainsi, sans difficultés, sans user de la verge, le cœur de ses enfants se forme à la vertu, leur esprit s'élève souvent vers le ciel, et leur mémoire se complait au souvenir des actes héroïques et saints, leur intelligence découvre le doigt de Dieu dans tous les événements qui se passent sous leurs yeux. Et l'influence de cette éducation ne se borne pas aux années de la jeunesse, mais, ordinairement, elle dure autant que la vie. Maintenant, entrons dans cette famille, interrogeons-en tous les membres et voici la réponse unique que nous recevrons : " Nous sommes heureux." Le père est heureux, parce qu'il aime Dieu, et son épouse et ses enfants en Dieu ; la mère est heureuse, parce que son cœur, qui est uni à celui de Jésus-Christ, aime tendrement son mari et ses chers enfants ; les enfants sont heureux, parce qu'ils sont vertueux, parce qu'ils respectent les auteurs de leurs jours comme les représentants de la divinité et qu'ils les aiment autant qu'ils en sont aimés.

Quel beau spectacle que celui d'une famille chrétienne ! Que d'efforts ne devraient donc pas faire les